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MOTORSPORT
È tutto pronto per la XVIII
edizione dello Slalom Città di
Santopadre, in calendario
sportivo Nazionale ACI SPORT
sabato e domenica prossimi.
Con questa gara si chiude la
stagione estiva del Motorsport
ciociaro, sullo storico percorso
S.P. Santopadre Valle
Tracciolino, con una
lunghezza di km 3,380. Come
Automobile Club stiamo
cercando di essere sempre più
presenti e vicini a queste
manifestazioni per sostenere
gli organizzatori, in questo
caso l’Associazione Sportiva
Santopadre Racing Team e la
Motorsport 2C, che tanti sforzi
fanno per animare la provincia
con eventi degni di nota sia sul
fronte sportivo che ricreativo e
sociale. Questa gara, inoltre,
riveste una particolare
importanza perché prevede
non solo l’ormai consueto
Memorial Tiziana Grimaldi
ma anche il Premio dedicato al
compianto direttore di gara
Gioacchino Cimmino. Non
possiamo che dirci
pienamente soddisfatti di
questa ripartenza che ha visto
svolgersi gare importanti e
molto partecipate, da ultima la
Cronoscalata
Guarcino-Campocatino del
weekend scorso, valida per il
Campionato Italiano Velocità
Salita Auto Storiche.l
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L’INTERVISTA
ANDREA TAGLIAFERRI

Chiusa la seconda edizione
della cronoscalata Guarci-
no-Campocatino, abbiamo inter-
vistato gli organizzatori, Tonino
Di Cosimo e Angelo Veneziano
che ci hanno raccontanto le emo-
zioni vissute in queste settimane.

Qual è il bilancio di questa se-
conda edizione e, più in gene-
rale, quello del biennio?

«Senza dubbio ottimo. In due
edizioni abbiamo raddoppiato il
numero di iscritti, anche se per co-
me siamo fatti noi, non ci accon-
tentiamo e puntiamo a salire an-
cora. La risposta della ricettività
sul territorio è stata buona e ha ri-
sposto bene soddisfacendo tutti».

Ci sono state criticità o ci sono
cose da migliorare e rivedere
in futuro?

«In realtà dobbiamo dire che è
filato tutto liscio quest’anno an-
cor più della prima edizione dove
qualcosa ci era sfuggita. Ovvia-
mente non siamo mai paghi,
quindi già ci siamo riuniti non so-
lo per chiudere questa seconda
edizione, ma per segnalare, cia-
scuno per la propria competenza,
i miglioramenti da apportare il
prossimo anno».

Cosa vi ha emozionato di più
nell’organizzare e vivere que-
sta seconda edizione?

«Ci ha emozionati da un lato ve-
dere l’impegno di tante persone,
giovani e meno giovani, per la riu-
scita dell’evento, come anche la si-
nergia con il territorio, le istitu-
zioni e le attività. Dall’altro, però,
l’emozione più grande è stata ve-

Tonino Di Cosimo e Angelo Veneziano

dere la risposta degli spettatori,
numerosi ed entusiasti».

A chi volete dire un “grazie”
particolarmente sentito?

«Un grazie non basta,ce ne vor-
rebbero tanti quante sono le per-
sone che ci hanno aiutato. Sicura-
mente il Comune di Guarcino, ed
in particolare il sindaco Restante
ed Enzo Moriconi, che ci hanno
seguito passo passo risolvendo
ogni problematica. Un ringrazia-
mento particolare alla Polizia di
Statocheper il secondoannocon-
secutivo ci ha inviato il suo Pul-
lman Azzurro per la sicurezza
stradale, che si muove solo per

grandi eventi di respironazionale
e questo ci rende orgogliosi. La
Regione Lazio che ci sostiene e da
ultimi, ma non per importanza,
ringraziamo di cuore gli sponsor
privati che hanno permesso che
questo sogno si realizzasse tra
questi Acqua Filette e Turriziani
Petroli, main sponsor».

Qual è il rapporto con l’Auto -
mobile Club e a quali sinergie
state lavorando assieme?

«Il rapporto con l’Automobile
Club di Frosinone è stretto e cor-
diale, lavoriamo insieme ormai da
anni su vari fronti, e abbiamo in
serbo altre attività da mettere in
campo di cui sentirete parlare nel-
le prossime settimane. Rispetto al
pregiudizio che si può avere verso
il settore pubblico, dobbiamo ri-
conoscere che l’ACFrosinone è un
ente snello, fatto di persone entu-
siastiche che lavorano sodo e
prendono a cuore le varie propo-
ste e situazioni».l

© RIPRODUZIONE RISERVATA


